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Compte-rendu	
Assemblée	 générale	 du	 Conseil	 d’Administration	 de	 l’AEGUL	
tenue	le	mardi	25	septembre	2018	au	local	CSL-1640	
	

Présent 

Sabryna	Lavoie,	Présidente		

Gabrielle	Langdeau,	Directeur	aux	activités	sportives	

Camilia	Gagnon,	Trésorière	

Anthony	Journeault,	Trésorier	

Corine	Cadoret,	Secrétaire	

Sophie	Beaulieu,	Vice-président	aux	affaires	internes	

Marie-Claude	Lemieux,	Vice-prédidente	aux	affaires	extrernes	

Absent 
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1. Ouverture de l’Assemblé générale 
- Ouverture	de	l’Assemblée	à	11h35	par	Sophie	Beaulieu.	On	constate	le	quorum	(37	

participants).	

2. Élection du président et du secrétaire d’assemblée 
- Présidence	 de	 l’Assemblée	:	 Camille	 Cyr	 propose	 Sophie	 Beaulieu,	 Maude	 Gagnon	

seconde.	
- Secrétaire	 d’Assemblée	:	 Camille	 Cyr	 propose	 Sabryna	 Lavoie,	 Maude	 Gagnon	

seconde.	

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
-	Camille	Cyr	propose	l’ordre	du	jour.	
-	Maude	Gagnon	seconde.	

4. Élection des membres 
Explications	des	postes	par	le	président	de	l’Assemblée	et	par	les	membres	actuels	
de	l’association	étudiante.	

a) Trésorier	
Jean-Christophe	Allard	se	présente.		
Personne	ne	demande	le	vote.	Ils	sont	élus	par	acclamation.	
	

b) Communication	
Daniel	Déry	se	présente.		
Personne	ne	demande	le	vote.	Elle	est	élue	par	acclamation.	
	

c) 	VP	socio	
Joël	Breton	se	présente.	
Tommy	St-Denis	se	présente.	
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Jérôme	Sirois	Charron	se	présente.	
Le	vote	est	demandé	par	Camille	Cyr	et	Maude	Gagnon	seconde.		
Tommy	St-Denis	élu	avec	41	votes.	
Jérôme	Sirois	Charron	élu	avec	49	votes.	
Joël	Breton	est	celui	qui	obtient	le	moins	de	votes	avec	un	nombre	de	17	ce	qui	fait	
qu’il	n’est	pas	élu.	
	

d) Représentant	de	première	année	
William	Albert	se	présente.	
Personne	ne	demande	le	vote.	Il	est	élu	par	acclamation.	
	

e) Représentant	de	baccalauréat	en	sciences	3e	année	
Ann-Julie	Thibodeau	se	présente.	
Personne	ne	demande	le	vote.	Elle	est	élu	par	acclamation.	

5. Présentation des états financiers de l’année 2016-2017 
- Camilia	Gagnon	explique	le	tableau	des	revenues	et	des	dépenses	pour	l’année	2017-

2018.	
- En	ce	qui	concerne	les	revenus	:	Plus	de	rentrées	d’argent	pour	la	machine	à	café	que	

prévu.	 Cotisation,	 notes	 de	 cours,	 bières	 et	 saucisses,	 speed	 dating,	 etc	 sont	 les	
principaux	revenus	de	l’association	étudiante.		

- Pour	 les	 dépenses	:	 Les	 plus	 grosses	 dépenses	 sont	 celles	 des	 activités	
socioculturelles,	surtout	le	géochalet.		

6. Présentation des prévisions budgétaires 2017-2018 
- Anthony	Journeault	présente	le	budget	en	dans	ses	grandes	lignes.	
- Une	association	étudiante	n’est	pas	supposée	faire	de	l’argent.	Alors	on	ne	prévoit	pas	

faire	de	profit	pour	l’année	prochaine.		
- L’association	a	un	bon	montant	dans	 le	 compte,	 alors	on	peut	 se	permettre	de	ne	

budgéter	aucun	profit	au	risque	de	perdre	de	l’argent	en	cas	d’imprévus.			
	
Alain	 Soto	 Guzman	 propose	 de	 dépenser	 l’argent	 accumulé	 l’an	 dernier	 pour	 le	
redistribuer	aux	étudiants	actuels	sans	proposer	de	projet	concret	alors	aucun	vote	
ni	proposition	officielle	n’a	été	retenu.	

7. Informations diverses 
- Sabryna	parle	des	activités	organiser	par	l’association	ainsi	que	les	finissants	de	

géomatiques	(Rallye-Appart,	Tailgate	et	Bières	et	saucisses).	Sophie	parle	du	festival	
de	Sciences	et	Génie.	Sabryna	propose	de	faire	des	articles	promotionnels	de	
géomatique	(corde	pour	les	clés,	tuques	et	casquettes).	

8. Varia 
Le	varia	ne	contient	aucun	point.		
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9. Clôture de l’Assemblée générale 
Clôture	à	12h13.		


